

LABORISTAS BRITÁNICOS ROMPEN CON 14 AÑOS DE GOBIERNO CONSERVADOR

Cámara de Comercio rechaza proyecto de Ley de Góndolas

La Cámara Argentina de Comercio y Servicios (CAC) rechazó el proyecto de Ley de Góndolas ingresado al Senado de la provincia de Buenos Aires y consideró que, en caso de ser aprobado, perturbará la operatoria de numerosas empresas e incrementará sus costos, con el consiguiente perjuicio para el consumidor final. Desde hace casi 100 años la CAC promueve los principios de iniciativa privada y libertad económica, en el convencimiento de que son esos los valores que generan el progreso, tal como lo deja en claro la experiencia internacional y la propia historia argentina”, afirma la entidad en un comunicado de prensa.

COPA AMÉRICA

(AP Photo/Julio Cortez)

Grande DIBU!

"El Dibu" Martínez volvió a aparecer cuando el equipo había terminado golpeado luego del agónico empate de Ecuador para sellar el pase a semifinales. El marplatense le atajó los penales a Mena y Minda para dejar en el olvido el penal errado por Messi en el arranque de la tanda. Fue figura en la definición de los 12 pasos y le dio el pase a semifinales a la Selección Argentina.



PAÍS

FRIO POLAR



Llegó el frío que se extenderá por lo menos a lo largo de 10 días. Las bajas temperaturas reinarán en la ciudad e incluso se extenderán por todo el país. Las bajas temperaturas comenzo en la madrugada del jueves con una mínima de 0,6° bajo cero a las 7, aunque la sensación térmica a esa hora fue casi de 5° bajo cero.

CIUDAD

Abogados recuerdan la trágica 'Noche de las Corbatas'